



Emission de radio live - Samedi 10 mars 17h-19h

publié le 05/03/2018

Radio Paysage, par les élèves de la webradio du collège

Descriptif :

Venez écouter l'émission Radio paysage réalisée par les élèves de la webradio du collège, face à la Bigaille. Retransmission en direct sur Vogue Radio, 103.1

Samedi 10 mars : 17h-19h

RADIO PAYSAGE en direct sur Vogue Radio

place Fradin, face à la Bigaille et au local jeunes de Marennes

Les élèves de la webradio du collège, en partenariat avec les locaux jeunes du secteur, vont présenter leurs travaux et réaliser quelques interviews sur le thème du paysage de Marennes et alentours. Accompagnés par Marie et Capucine de la compagnie [L'écumerie](#), ils ont travaillé pendant plusieurs mois sur ce thème. C'est le moment de partager avec vous le fruit de ce précieux travail. Venez les encourager et interagir avec eux samedi prochain. On vous attend nombreux !

LES INVITÉS

Roger Bithonneau

Roger c'est d'abord le paysan attaché à cette pointe nord de l'Île d'Oléron, jamais très loin du phare de Chassiron, où il a grandi et travaillé. C'est aussi l'homme public, qui a été maire, pendant plusieurs années, de sa commune de St Denis. Mais c'est également en tant que conteur, écrivain, humaniste, qu'il viendra nous parler avec des mots simples et sincères de son Île, des gens, de la vie...

Lionel Pacaud

Historien de formation et passionné par le patrimoine, il s'est penché particulièrement sur l'histoire de l'arsenal de Rochefort, a participé à la construction de l'Hermione. En 2015, il devient directeur de l'office de Tourisme de l'île d'Oléron et du bassin de Marennes. Les jeunes, conscients que le tourisme est un axe fort pour l'évolution des paysages de Marennes et d'Oléron, ont souhaité interviewer Lionel Pacaud.

Louise Haran

Louise Haran, ancienne élève du collège de Marennes et actuellement en seconde au CEPMO à Saint-Trojan-les-Bains a découvert le SLAM au collège. Elle a ainsi eu la chance de travailler avec Maras, Champion de France End of the Weak 2016, lauréat du concours France Québec en 2015 et Vainqueur de la Coupe de la Ligue Slam de France en 2014. Depuis, elle continue d'écrire des textes et de les performer lors de scènes ouvertes à la Bigaille, à Bordeaux ou à Nantes. Elle viendra nous proposer un de ses textes inspiré par son histoire entre Marennes et Oléron.

(Louise a par ailleurs participé aux ateliers de Cartographie proposés par L'écumerie.)

Take the Biscuit

Take the Biscuit est une rencontre musicale improbable entre deux univers qu'à première vue tout pourrait opposer et qui sur scène, comme une évidence, se réunissent pour former un duo atypique et complice. Garance Plunier (chant) et Julien Ben Simhon (guitare) s'amuse à revisiter et à se réapproprier des morceaux en fusionnant les styles, en réarrangeant les chansons et en les teintant de nouvelles colorations musicales. Des escales et des

mariages audacieux, de la chanson française à la soul, du jazz au rap ou encore de la pop au blues. Invitation au voyage et transgression des frontières, ils viendront chanter une sélection de leurs titres.

Pour découvrir Take the biscuit : <https://my.zikinf.com/takethebiscuit> ↗

source : <http://www.ecumerie.fr/lemission-live/> ↗

C. Mousset

(professeur documentaliste)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.